



19/10/2006

Magazine de la ville de Biganos.

Evénements

>>> RECOMPENSE POUR LE JUDO CLUB BOIEN

C'est dans le cadre de l'opération « Coups de Cœur Solidaires » organisée par la Fondation Solidarité SNCF, que notre Judo Club a été récompensé en juillet. Leur souhait est de soutenir des actions à visée sociale entreprises par des membres du personnel SNCF hors temps de travail en tant que bénévoles. Le projet défendu par le Judo Club avait été monté en concertation avec les différents intervenants municipaux que sont le service des sports, le service social et le service enfance-jeunesse. Ils proposaient d'aider les enfants désireux de pratiquer le judo mais dont les revenus trop modestes des familles ne le permettaient pas. Ainsi, c'est une bourse conséquente de 3000 euros qui fut remise entre les mains du président du club, Monsieur Thierry ROME.

C'est d'ailleurs grâce à lui que le club a eu l'opportunité de concourir aux Coups de Cœur Solidaires puisque M. ROME est cheminot. Monsieur Xavier QUIN, Directeur Régional SNCF entouré de M. Vincent BOUZNAD, Délégué Général adjoint de la Fondation Nationale Solidarité ainsi que de Mahyar MONSHIPOUR, Champion du Monde de Boxe et Conseiller de la Fondation Solidarité SNCF a procédé à la remise des subventions vis à vis de plusieurs asso-

ciations venues de toute la Région. Toutes font preuve d'actions bénévoles externes, initiées ou développées par les cheminots actifs ou retraités dans le domaine de la solidarité.

C'est dans le Salon d'honneur de la gare de Bordeaux Saint Jean, que les représentants de la ville de Biganos ont été reçus. Christian DIEU, Adjoint aux Sports et Laurent DUCOS, Responsable du Service Enfance-Jeunesse de la ville, étaient présents. Tous deux furent très heureux que le Club de Judo soit choisi parmi tous les dossiers présentés et qu'un tel montant soit octroyé à l'association boïenne. Le travail initié depuis un an par Thierry ROME et Cathy ARNAUD, Marraine du Club, porte donc ses fruits et c'est ainsi que pour la

saison 2006 / 2007, le club pourra aider des enfants à pratiquer le sport qu'ils aiment. Félicitations à tous ceux qui ont œuvré pour ce projet aboutisse.



Fondation Solidarité SNCF

